

# Beschlussvorlage



Landeshauptstadt  
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 1009/2013
Amt/Aktenzeichen 40/40 12 05 Mo4	Datum 02.07.2013	TOP

Behandlung im Stadtvorstand gem. § 58 (3) S. 2 i. V. m. 47 (1) S. 2 Nr. 1 GemO am 13.08.2013

Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Schulträgerausschuss	Vorberatung	27.08.2013	Ö
Ortsbeirat Mainz-Mombach	Anhörung	29.08.2013	Ö
Stadtrat	Entscheidung	11.09.2013	Ö

## Betreff:

Namensgebung für die Grund- und Realschule plus Budenheim/Mainz-Mombach

Dem Oberbürgermeister und dem Stadtvorstand vorzulegen

Mainz, 04.07.2013

gez. Merkator

Kurt Merkator  
Beigeordneter

Mainz, 13.08.2013

gez. Merkator

Michael Ebling  
Oberbürgermeister

## Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat Mainz-Mombach und der Schulträgerausschuss empfehlen, der Stadtrat beschließt, dass der Grund- und Realschule plus Budenheim/Mainz-Mombach der Name „Lenneberg Grund- und Realschule plus Budenheim/Mainz-Mombach“ verliehen wird.

## **Problembeschreibung / Begründung:**

### **1. Sachverhalt**

Gemäß § 91 Abs. 4 SchulG verleiht der Schulträger jeder Schule eine Bezeichnung, in der die Schulart und die Schulsitzgemeinde anzugeben sind. In die Bezeichnung kann ein Zusatz, insbesondere ein Name aufgenommen werden.

Die Grund- und Realschule plus Budenheim/Mainz-Mombach wurde zum Schuljahr 2009/2010 von den beiden Schulträgern Gemeinde Budenheim und Stadt Mainz aus der Grund- und Hauptschule Budenheim und der Hauptschule der Grund- und Hauptschule Mainz-Mombach gebildet. Schulträger ist die Gemeinde Budenheim. Gemäß der Rahmenvereinbarung über die Gründung einer gemeinsamen Realschule plus zwischen der Stadt Mainz und der Gemeinde Budenheim sollte die Namensgebung der Schule im Benehmen zwischen den Schulleitungen, den schulischen Gremien und den Gemeindegremien zu einem späteren Zeitpunkt erfolgen.

Auf Vorschlag des Schulelternbeirates und der Schule haben sich die schulischen Gremien und die Gemeinde Budenheim für den Namen „Lenneberg Grund- und Realschule plus Budenheim/Mainz-Mombach“ entschieden.

Die Beteiligung der schulischen Gremien und des Gemeinderates Budenheim hat wie folgt stattgefunden:

- Zustimmung des Schulelternbeirates
- einstimmige Zustimmung in der gemeinsamen Sitzung von Schulausschuss und Gesamtkonferenz am 28.11.2012
- Zustimmung des Gemeinderates Budenheim in seiner Sitzung am 10.04.2013.

Außerdem war der Ortsbeirat Mainz-Mombach in der Ortsbeiratssitzung am 24.05.2012 bereits eingeschaltet und hat den Namen zur Kenntnis genommen.

### **2. Lösung**

Der Schulträger Stadt Mainz stimmt dem Namen „Lenneberg Grund- und Realschule plus Budenheim/Mainz-Mombach“ für die Grund- und Realschule plus Budenheim/Mainz-Mombach zu.

### **3. Alternative**

keine

### **Finanzielle Auswirkungen:**

einmalige Kosten: Austausch der Beschilderung an der Schule, Anfertigung von Stempeln und Dienstsiegel

laufende Kosten: keine